

Entrega Monreal cuatro vehículos nuevos

# Necesarios, 15 mdp para camiones de la **basura**

La delegación Cuauhtémoc invertirá 8 mdp para comprar llantas

Elia Castillo/México

El gobierno delegacional en Cuauhtémoc invertirá 8 millones de pesos en la compra de llantas para camiones recolectores de **basura** y requiere de 15 millones más para la adquisición de nuevas unidades, que reemplazarán a los vehículos que tienen más de 40 años de operar.

Durante la entrega de cuatro camiones nuevos de los 10 que se adquirieron a través de una compra consolidada con el Gobierno del Distrito Federal, el titular de la demarcación, Ricardo Monreal, señaló que hay muchas unidades viejas que deben ser reemplazadas y que se requieren más para cubrir la demanda del servicio en la delegación.

El funcionario añadió que este mes invertirá 8 millones de pesos en la compra de llantas a unidades viejas, ya que están muy deterioradas.

Detalló que en la temporada navideña se implementa un operativo especial para la **recolección de basura**, debido a que hay una mayor demanda, pero señaló que el personal de limpia es insuficiente, por lo que revisará la plantilla.

Las cuatro nuevas unidades serán asignadas a los sectores 15 y 3 en el Centro Histórico y Morelos-Iepito, respectivamente.

“No nos vamos a detener en dotar de equipo y maquinaria para que cada vez sea mejor este servicio, y que ustedes, los trabajadores de limpia, se sientan muy orgullosos de laborar en esta delegación”, dijo el titular en Cuauhtémoc.

Monreal reconoció la labor diaria de los trabajadores de limpia y su aportación a la demarcación, por lo que les pidió redoblar esfuerzos para mejorar el servicio.

Agregó que se requiere fortalecer la cultura cívica en la ciudadanía

para mantener limpias las calles de la capital y eliminar los tiraderos a cielo abierto que existen en la demarcación.

El jefe delegacional también asistió a la feria Emprendiendo tu Ciudad, de la Secretaría de Desarrollo Económico del Go-

bierno del DF, que se realizó en el Monumento a la Revolución.

En el acto se entregaron 42 microcréditos para actividades productivas de autoempleo, con una inversión de 410 mil pesos para emprendedores.

Monreal destacó la importancia de estos programas sociales ante los problemas económicos, de inseguridad, desempleo e irritación social. M

En la temporada navideña se implementa un operativo especial para recolectar desechos



Las nuevas unidades para la demarcación.

